



AMAG Import SA
PR Manager Audi
Kathrin Kaltenbrunner
Téléphone: +41 56 463 93 61
Portable: +41 76 556 37 80
E-mail: audi.pr@amag.ch
audi.ch

L'Audi e-tron et l'Audi Q3 Sportback sur le podium à l'occasion du sondage réalisé auprès des lecteurs sur la «Voiture préférée des Suisses 2020»

- Plus de 17 000 lecteurs suisses ont pu voter pour leur voiture préférée
- La nouvelle Audi Q3 Sportback occupe la 3^e place
- L'Audi e-tron se classe deuxième

Safenwil/Cham, le 4 décembre 2019 – Dans la soirée du 3 décembre a eu lieu dans le Classic Center de Safenwil la remise des prix de la «Voiture suisse de l'année 2020». Dans la catégorie «Voiture préférée des Suisses», qui correspond uniquement au choix des lecteurs, Audi a reçu deux prix. La nouvelle Audi e-tron a décroché la deuxième place avec 5,7% et l'Audi Q3 Sportback la troisième place avec 5,6% lors du vote des lecteurs pour élire la «Voiture préférée des Suisses 2020».

C'est la 10^e fois que le magazine *Schweizer Illustrierte* organisait avec ses partenaires AutoScout24, *SonntagsBlick*, *Blick*, *L'illustré* et *Il Caffè* la célèbre élection suisse de la «Voiture suisse de l'année 2020». Le public suisse avait jusqu'au 17 novembre 2019 pour choisir sa voiture préférée parmi 46 nouveautés. Dans la liste des voitures candidates se trouvaient des nouveaux véhicules qui ont été lancés ou présentés sur le marché suisse en 2019 ou qui peuvent être commandés au plus tard d'ici mars 2020.

L'Audi e-tron, le SUV entièrement électrique de la marque aux quatre anneaux, a séduit les lecteurs et a donc décroché la deuxième place. La nouvelle Audi Q3 Sportback s'est classée troisième dans la catégorie «Voiture préférée des Suisses 2020».

Dieter Jermann, Brand Director Audi Suisse, a déclaré à l'issue de la remise des prix: «Nous sommes très heureux que nos nouveaux modèles soient si bien accueillis par le public suisse. Avec l'Audi Q3 Sportback, son premier crossover, la marque s'engage dans un nouveau segment. Du fait de son design extravagant, ce modèle a un gros potentiel en Suisse. Nous sommes ravis qu'aujourd'hui, le choix du grand public soit venu confirmer cette réalité.» Dieter Jermann est séduit par l'Audi e-tron qu'il conduit lui-même comme véhicule de service. Pour lui, propulsion électrique est synonyme de plaisir au volant. L'avenir de la branche automobile repose clairement sur la mobilité électrique et des technologies de propulsion innovantes.

- Fin -